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Марафон проводился исключительно среди членов профсоюза «Профалмаз», с 14 по 20 
августа 2023 года. 

Профсоюз «Профалмаз» от всей души благодарит участников марафона! Вы наша гор-
дость! Желаем каждому из вас удачи, успеха, достижения новых высот и побед! 

Программа была 
насыщенная и ин-
тересная, каждое 
п о д р а з д е л е н и е 
представило визит-
ку, а затем поборолись 
за звание самого эКСКлю-
зивного сотрудника! 

Конкурс на самый лучший клип к пес-
не выявил театральные способности 
практически у всех, а подвижные игры 
и танцевальный флешмоб зарядил всех 
энергией и позитивом! Традиционный 
шашлык стал прекрасным завершением 
насыщенного дня.

#Н О В О С Т И П П О

Команда молодых специалистов Мирнинско-Нюрбинского ГОК 
«Фоксы» третий раз подряд одержала победу на туристическом слёте 
молодёжи. 

26 августа в рамках празднования юбилея КСК члены 
профсоюза культурно спортивного комплекса 
собрались на 4 смену в детском лагере «Орлёнок». 

В течение трех дней молодые специалисты профалмаза набирались 
опыта. Профсоюзный форум активной молодежи «Алмазный резерв» 
в этом году прошел в детском оздоровительном лагере Орленок». 
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Участие приняли более 70 человек с 
разных площадок. Помимо Мирного, 
Айхала, Удачного и Ленска, прилетели 
представители из Москвы, Новосибир-
ска, Якутска, Иркутска, Архангельска и 
Барнаула. 

Основная цель форума, создание моло-
дежного совета, была выполнена. 

Возглавила совет Елена Мальцева, пред-
ставитель ППО МНГОК. 

На форуме, ребята проходили обучение, 
в рамках которого, команды составили 
план по созданию молодежного совета, 
вносили предложения по мотивации про-
фсоюзного членства. 

Поделиться знаниями и опытом прие-
хали: 

Анастасия Султанова, председа-
тель молодежного совета республи-
ки Башкортостан. 

Елена Исайко, специалист по ор-
ганизации работы в Мирнинском 
районе регионального отделения 
Российского движения детей и мо-
лодёжи «Движение Первых» РС (Я).

Ольга Ильина, педагог дополни-
тельного образования, советник 
директора по воспитанию средней 
школы номер 26. 

Все участники получили грамоты и благо-
дарственные письма. Профсоюз «Профал-
маз» от всей души благодарит участников, 
организаторов, спикеров, Корпоратив-
ный университет, Культурно-спортивный 
комплекс и, конечно же, предприятие 
«Алроса-торг» за предоставление вкусно-
го питания. 

Не перестаем повторять: 
ВЫ ЛУЧШИЕ!!!

Более 

80 участников! 8 фототочек! 1000000 джоулей энергии! 

Летом состоялось одно из самых долгожданных спортивных событий —  
«Веломарафон - 2023» Профсоюза «Профалмаз». МИРНЫЙ, ЛЕНСК, 
АЙХАЛ. УДАЧНЫЙ! 

В этот раз ребята заняли первое место 
на республиканском турслете «Мур-
бай-2023». В этом году «Фоксы» закрепили 
результат очередным республиканским 
кубком и побили личный рекорд.

Команда из 6 человек прошла трассу с 30 
этапами протяжённостью 8 км за 4 часа 30 
минут, что на полтора часа меньше, чем в 
прошлом году. 

Ребята преодолевали спу-
ски и подъемы со скал 
с обрывами высотой 
20-40 метров, прохо-
дили тоннели под 
землей протяжен-
ностью 50 метров, 
переходили бур-
ную реку и другие 
препятствия, кото-
рые сможет пройти 
далеко не каждый, 
даже подготовлен-
ный спортсмен. Были и 
новые этапы, например, 
«стремя». Очевидно, что он 
стал самым тяжелым для 
участников. 

Предлагаем познако-
миться с чемпиона-
ми: 
— Жусупов Павел

— Иванов Софрон

— Сидоров Сергей

— Мальцев Александр

— Васильева Айталина 

— Черепанова Анастасия.

В конкурсе «Лучший парень на Мурбае 
2023» одержал победу болельщик коман-
ды — Аргунов Айсен. 
В других конкурсах, таких как: «визит-
ка», «завтрак туриста», «экипировка», 

«гитарная песня», «интеллекту-
ально-спортивная эстафета», 

«Краса Мурбая» и «Первый 
парень Мурбая» ребята 

также были в числе ли-
деров, что повлияло на 
общекомандный зачет. 

Отдельную благодар-
ность команда выра-
жает:

Председателю профсоюз- 
ного комитета МНГОК  

Набок Ольге Вячеславовне  
за организацию выезда и фи-

нансовую поддержку.

Лонкунову Алексею Геннадье-
вичу, тренеру и представителю 

команды, за упорную ежеднев-
ную подготовку команды.

Ковшовой Яне Викторов-
не, председателю МС и 

МР МНГОК, за сбор ко-
манды и организацию 
выезда.



Над выпуском работал аппарат Профсоюза «Профалмаз»

#ВМЕС ТЕМЫСИЛА

#ПРОФА ЛМАЗПРАВОВОЙ 

Кто может создать ППО? 

Компания помогает пенсионерам в приобретении 
дров?   

В начале сентября состоялся трехдневный молодежный  
форум «Алмазный резерв». 

20 сентября стартовала первая стра-
тегическая сессия по производ-
ственной безопасности Группы 
АЛРОСА.

Согласно Коллективному 
договору Компанией пре-
доставляется материальная 
помощь на приобретение 
дров неработающим пен-
сионерам, вышедшим на 
пенсию из подразделений 
Компании, и проживаю-
щим в местах дислокации 
Компании на территории 
Республики Саха (Якутия) 
в домах с печным отопле-
нием и не имеющим жилья 
с центральным отоплением.

– Что тебе понравилось больше всего? 

– Выделить что-то одно невозможно! Первое и самое главное – это люди. Все 
участники индивидуальны по-своему. Абсолютно все разных профессий, из раз-
ных городов и подразделений. Было круто делиться опытом друг с другом, рас-
сказывать о своей профессии и узнавать про другую. Появились новые друзья. 
Спасибо большое организаторам. Сделали все на высшем уровне! Ну и, конечно, 
коуч-тренерам и спикерам. Очень были интересные лекции и тренинги. 

– Что лично тебе дало участие в форуме? 

– Знания! Я узнала, что такое коллективный договор и что он в себя включает. 
Узнала всю суть профсоюза «Профалмаз». Научили, как правильно общаться и 
развивать коммуникативные навыки, как правильно вести себя на публике. А 
также я вступила в Совет молодежи профсоюза.

 – Хотела бы участвовать в подобных мероприятиях еще?

 – Конечно! Это даже не обсуждается. Это очень круто, когда ты можешь быть ча-
стью таких мероприятий. Тем более, я теперь в Совете и буду еще более активно 
себя проявлять. По возможности, хочется участвовать абсолютно во всех встре-
чах, форумах и слетах. Профсоюз «Профалмаз» благодарит всех членов профсо-
юза за ваши отзывы.

Трое молодых ребят из «Алмаздортранс» вместе с другими молодыми специали-
стами из разных подразделений АЛРОСА активно принимали в нем участие. Юлия 
Кострица, ведущий инженер по работе с персоналом, поделилась впечатлениями о 
мероприятии. 

Руководители и специалисты струк-
туры ОТ и ПБ рассмотрели лучшие 
практики своих предприятий и гор-
но-металлургических предприятий 
РФ, обсудили острые и проблемные 
вопросы в этой области.

О Т З Ы В

1) Первичная профсоюзная организация 
создается по решению не менее трех работников. 

2) Решение о вхождении первичной профсоюзной 
организации в структуру Профсоюза «Профалмаз» 
принимается собранием (конференцией) 
первичной профсоюзной организации. 

3) Решение о включении первичной профсоюзной 
организации в структуру Профсоюза 
«Профалмаз» принимается по ее заявлению 
Исполкомом Профсоюза «Профалмаз», с 
последующим утверждением Советом Профсоюза 
«Профалмаз».
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